



## Los decanos de Medicina celebran esta semana en Salamanca su reunión nacional

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca acoge esta semana el encuentro de la Conferencia Nacional de Decanos de Medicina. El próximo jueves y viernes se darán cita en la ciudad medio centenar de decanos de las distintas facultades de Medicina existentes en el país para poner en común sus problemas y buscar soluciones a cuestiones que afectan por igual a los responsables de los centros de Castilla y León como a los de Cataluña o de Andalucía.

La autorización de nuevas facultades de Medicina, el número máximo de alumnos que se admite en los grados de Ciencias de la Salud, los mecanismos de acceso a la Universidad, así como la relación entre los hospitales

y las facultades y la realización de las pruebas ECOE (Evaluación Clínica Objetiva Estructurada) serán algunos de los temas que centrarán el encuentro.

La reunión comenzará el día 20 de abril, a partir de las 16 horas, en el Aula Miguel de Unamuno del edificio de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca y a las 17:30 horas está prevista la inauguración a cargo del rector Daniel Hernández Ruipérez. Al día siguiente, habrá diversas conferencias y tendrá lugar una recepción en el Ayuntamiento de Salamanca en la que el presidente de la Conferencia Nacional de Decanos de Medicina, José Luis Álvarez-Sala, será nombrado huésped distinguido.